Abordaje sobre el tema desde distintos perfiles. Respondiendo a las siguientes preguntas:

- -¿Cuándo cambió tú visión sobre AACC y Superdotación?, o siempre tuviste la misma idea.
- -Opinión breve sobre abordaje AACC y Superdotación, en personas identificadas y no identificadas, -...

Los participantes en este sondeo fueron:

- Angela Fernández Rodríguez. Doctora en psicología, Prof. Universidad de Oviedo. Orientadora de la Unidad de Altas capacidades Consejería de Educación y Cultura.
- Margarita Colodrón Nebreda, Presidenta de Confederación Española de Altas Capacidades Intelectuales (Confines) y vocal de la junta directiva de la Asociación de Altas Capacidades y Talentos de Ibiza y Formentera (ACTEF).
- ➤ Irela García Martínez presidenta de APADAC.
- Mary Paz Fernández Alonso. Madre de un superdotado.
- **Kevín Murias García**. Superdotado.

También contaremos con la presencia y puntual participación de otros expertos en Superdotación y Altas Capacidades como:

- ➤ Sonia M. Blanco Rivas. Psicóloga Codirectora del «Programa Despierta», cofundadora y presidenta de GTA (Grupos de Trabajo y Apoyo) y miembro de la Comisión de Psicología Educativa del Colegio Oficial de Psicólogos.
- > Juan Antonio Álvarez García. Psicólogo clínico, mediador familiar. Miembro de la Junta directiva de la Asociación Enol para el estudio de Altas Capacidades y Superdotación.

Y muchos otros profesionales psicólogos que tratan autismo, aspergen, TDAH, orientadores, psiquiatras. etc.